

reconozca que se remedan las Mudanças <sup>24</sup>  
de las Aldeas.

### CAPITULO III.

De el modo que han de tener los  
Maestros en enseñar, y los Disci-  
pulos en aprender, y propor-  
cion de cuerpo.

**L**os Maestros que tienē Escuelas  
abiertas, o las han tenido, son e-  
fectiuamente Maestros; y los q̄  
no, no ay que hazer mencion de  
ellos; porque a estos les llamo yo Meque-  
trefes, por ponerse a enseñar sin fundamē-  
to, huyendo de las Escuelas, por no ser juz-  
gados en ellas de los que entienden de el  
Dançado; y no tratan de mas, que de ense-  
ñar quatro mouimiētos improprios y des-  
proporcionados, lleuando la Guitarra de-  
baxo del brazo, con poca autoridad de sus  
personas, no reseruando bodegon o tabar-  
na,